

緊急!

千種区内でこんろ火災が 連続発生しています!!



千種区内では、4月から6月にかけて3カ月連続してこんろ火災が発生し、8月、9月にも発生しています!



令和2年中では、市内で発生した建物火災原因の第1位はこんろです。こんろ火災にご注意を!!



こんろ使用中はその場から離れないでください!

油は、加熱し続けると約370℃で発火します。
もしその場を離れるときは、必ず火を消してください。



こんろの周りに可燃物を置かない!

直接火に触れなくてもふく射熱により、可燃物が燃え始めることがあります。普段から整理整頓を!



住宅用火災警報器を設置してください!

火災の早期発見のため、台所等に住宅用火災警報器を設置し、定期的な点検を行ってください。



消火には家庭用簡易消火スプレーが有効です!

天ぷら鍋に火が入ったら、消火器や消火スプレーが有効です。
消火スプレーは消火器より軽量で扱いやすく安価です。



「大切な人を共に守る」
名古屋市千種消防署

千種消防署ホームページでは防火・防災の情報を発信しています

お気軽にお電話ください。
☎052-764-0119

